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[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Coslada]Según el PP, se dieron de baja inversiones en Avda San Pablo y el Barrio de los Ríos






El Programa de Inversión Regional 2016-2019 de la Comunidad de Madrid, asignó al municipio de Coslada la cantidad de 7.245.624,67 euros para ejecutar diversas actuaciones, tales como el asfaltado de diversas calles del municipio, pavimentación, y rehabilitación de ciertas zonas de nuestro municipio.

Gracias al esfuerzo de la Comunidad de Madrid, y a la apuesta de Isabel Díaz Ayuso por la cooperación económica entre la Comunidad y las Entidades Locales, Coslada tenía a su disposición dentro del PIR 2016-2019 cuatro importantes actuaciones. Una de ellas, destinada a un plan para la rehabilitación del Barrio de los Ríos y de la Avda. de San Pablo, contaba con una inversión total de 1.052.388,00€, de los que 841.910,40€ provenían de financiación autonómica.

Lamentablemente, en el Pleno Ordinario celebrado en julio, el Tripartito de Izquierdas ha decidido dar de baja la actuación del PIR en el barrio, dejándolo una vez más en el olvido y tratando a sus vecinos como ciudadanos de segunda. El Barrio de los Ríos es una de las zonas más antiguas y deterioradas de la ciudad. La falta de limpieza, conservación de zonas verdes y mantenimiento de sus calles, convertido en algo cotidiano, ha conseguido que la imagen que presenta para sus vecinos diste mucho de ser la que los contribuyentes merecen, uniéndose ahora la ausencia de unas obras que ya estaban aprobadas.

Tal y como defendió el Portavoz Popular, Francisco J. Becerra, hace ahora más de un año: “todos los vecinos de Coslada, importan, sin existir diferencia alguna entre barrios. Todos ellos merecen con independencia de donde vivan la misma calidad de mantenimiento y atención”. “Es una vergüenza que el tripartito de izquierdas desprecie una vez más a los vecinos de esta zona, dando de baja una inversión aprobada por el pleno y la propia Comunidad tan necesaria para rehabilitar el Barrio”, finalizó Becerra.

En el Pleno Ordinario celebrado el martes, el Partido Popular presentó una moción con el objetivo de instar al gobierno de España a proporcionar información detallada sobre el ingreso mínimo vital y a garantizar que la administración local cuente con los recursos suficientes si debe gestionarlo. Dicha moción, contó con las aportaciones realizadas por los partidos integrantes del Gobierno Municipal a través de diferentes enmiendas que fueron aceptadas por el Partido Popular, con el objetivo de alcanzar un amplio consenso y acuerdo en un asunto de gran importancia para las corporaciones locales en general y el Ayuntamiento de Coslada en particular.

La propuesta de los populares cosladeños tiene entre sus objetivos, primero, la creación de un nuevo fondo que permita a los Ayuntamientos que asuman la gestión de esta nueva prestación, poder afrontar dicha gestión de manera adecuada sin poner en riesgo la tramitación de las ayudas sociales ya existentes en las mismas; segundo, el compromiso del Gobierno para que la gestión del Ingreso Mínimo Vital no vaya bajo ningún concepto contra el remanente generado por los Ayuntamientos y, tercero, el establecimiento de mecanismos que garanticen la participación igualitaria de todas la entidades locales que decidan asumir la tramitación o gestión del mismo.

A juicio de Francisco J. Becerra, portavoz de los populares cosladeños: “Me congratula que en esta ocasión, y en un asunto que despierta tanto interés en la ciudadanía y que puede tener mucha incidencia en el presupuesto municipal y su gestión, hayamos sido capaces, de alcanzar tan amplio consenso” “Quiero agradecer especialmente las aportaciones realizadas por PSOE, PODEMOS y MAS MADRID con el objetivo de complementar la iniciativa del Partido Popular”, finalizó Becerra.

Debido a las carencias que presentan y necesidad de obras y mantenimiento que requieren actualmente los colegios públicos de Coslada, desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para conocer si se va a aprovechar la temporada estival para acometer las necesarias reformas y reparaciones en los colegios y dar solución a los problemas que presentan. En relación con lo anterior, también hemos querido saber si existe una previsión por parte de la Concejalía de Educación de arreglar el muro que existe en la zona infantil del colegio Gonzalo de Berceo. Es una cuestión histórica que ya se ha tratado varias veces, y aún no existe una solución definitiva a un problema grave.

Las últimas decisiones del Equipo de Gobierno han llevado al Grupo Popular a interpelar sobre los criterios que está siguiendo el Gobierno para no abrir la piscina municipal al aire libre y si organizar un macro festival en el polideportivo de La Vía. No entendemos que por motivos de salud y prevención no se abra una instalación de dimensiones parecidas a las del polideportivo de la Vía, y que mientras una está cerrada la otra estará 15 días reuniendo a grandes concentraciones de personas gracias a la celebración de un festival. Es necesario que el Equipo de Gobierno explique a los vecinos de Coslada cuáles son los motivos exactos que le ha llevado a realizar un Festival de música con más de 13 conciertos, pero no abrir una piscina de verano, debiendo contar en ambos casos con todas las medidas de prevención y seguridad establecidas por las autoridades sanitarias.

En el Pleno, la Corporación aprobó por unanimidad solicitar a la Comunidad de Madrid el incremento del importe correspondiente al gasto corriente que el Ayuntamiento puede realizar dentro de la aportación autonómica del Plan Regional de Inversiones. Compartiendo la manifestada preocupación del Gobierno Local por la salud de nuestros vecinos y en previsión de futuras oleadas del COVID, desde el Grupo Popular hemos rogado al Equipo de Gobierno que destine ese remanente económico a la realización de test a toda la población y a la plantilla municipal. Con las nuevas técnicas que se están desarrollando (Pooling), más rápidas y baratas, el Ayuntamiento tiene la oportunidad de velar por la salud de sus vecinos, llevando a cabo un desembolso menor.

Después de que nuestro Ayuntamiento haya sido noticia por ostentar los mejores tiempos de pago a la hora de resolver las obligaciones con los proveedores, desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para que se aceleren los trámites y procedimientos en el área de urbanismo, con el objetivo de destacar también, de un manera positiva, en los plazos de tramitación y otorgamiento de licencias urbanísticas. Actualmente, Coslada ofrece con una media de 20 meses para resolver un procedimiento de solicitud de licencias de apertura, instalación, funcionamiento u obras, lo que supone unos tiempos de respuesta y resolución inaceptables en una ciudad de más de 80.000 habitantes, provocando incertidumbre e indefensión en un ámbito que genera empleo, riqueza y, en la mayoría de los casos, activación económica, y que necesita eliminación de trabas burocráticas y agilidad en los procesos administrativos por parte del Ayuntamiento y no la enorme demora que sufrimos en Coslada.

En los últimos días, vecinos del municipio han tenido que ser atendidos por picadura de Mosca Negra, y que de acuerdo con las noticias aparecidas en algunos medios, se está convirtiendo en una molesta plaga que está comenzado a ser un problema en Coslada. Debido a que los márgenes de los ríos no han podido limpiarse adecuadamente durante el confinamiento, zonas como Valdebebas, San Fernando o Coslada se encuentran afectadas por este insecto que realiza picaduras que provocan una gran hinchazón. Desde el Grupo Popular hemos interpelado a la Concejalía de Salud para saber qué medidas se pretenden tomar dentro del ámbito de competencia Municipal para frenar esta plaga, tal y como ya hemos denunciado en otras ocasiones con especies como el mapache, la cotorra o las ratas.
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